## Boulderhalle klettert in die Höhe

Gebäude mit Lokal und Freizeitangebot soll möglichst im Spätsommer fertig sein

Rastatt (dm). Ein neuer Freizeitspaß in Rastatt, das sogenannte Bouldern, und eine neue Gastronomie direkt gegenüber dem Forum-Kino rücken näher: Der Gebäudekomplex ist in den vergangenen Monaten in die Höhe gewachsen und soll im Spätsommer fertig sein, wie die Ver-antwortlichen sagen. Wer die jeweiligen Betreiber des Lokals und der Boulderhalle sein werden, sei hingegen noch nicht in trockenen Tüchern: Interessenten seien da, so Investorin Gertraud Hurrle, die nach dem Kino auch Geldgeberin für das neue Projekt ist. Corona zum Trotz. In den vergangenen Monaten der Pandemie hat indes noch kein potenzieller Betreiber einen Vertrag unterschrieben.

Deutlich werden derweil die Dimensionen des in der Fläche etwa 30 mal 30 Meter messenden und 14 Meter hohen Baus. Mit der Boulderhalle – Bouldern heißt: Klettern ohne Seil auf Absprunghöhe – schafft man zudem ein ganz neues Ange-



Baustellenrundgang mit Ministerin Nicole Razavi: Gegenüber dem Kino am nördlichen Stadteingang Rastatts entsteht der neue Gebäudekomplex. Foto: Frank Vetter

bot in Rastatt und Umgebung. Vorne zur Straße hin wird das Lokal Platz finden, wo auf rund 400 Quadratmetern Gäste bewirtet werden können. Auch eine Ausen-Gastronomie ist geplant, wie Architekt Lars Neininger am Freitag auf der Baustelle erläuterte. Dort hatte sich neben dem Landtagsabgeordneten Alexander Becker die Landesentwicklungsministerin Nicole Razavi (beide CDU) für einen Besuch eingefunden. Und Lob für Hurrle mitgebracht. Man brauche lokale Investoren wie sie, die vor Ort etwas entstehen lassen, um für eine gute Entwicklung beizutragen, so die Ministerin.

Die Investorin hofft dabei nicht zuletzt auf Synergie-Effekte mit dem benachbarten Kino, an das man sich auch in Architektur und Farbgestaltung des neuen Gebäudekomplexes anlehnt. Dass im Forum-Cinema derzeit die Säle montags und dienstags dunkel bleiben, soll im Übrigen nur ein vorübergehender, der Pandemie geschuldeter Zustand sein.